



Christine Jentsch und Ines Brendel präsentieren stolz die gesammelten Geschenke für das Bärenherz

16.01.2025 00:00 CET

Weihnachtungswünsche werden erfüllt: Christine Jentsch und Ines Brendel bringen gesammelte Geschenkspenden ins Bärenherz

Am 16. Januar durften wir im Kinderhospiz Bärenherz einen ganz besonderen Besuch begrüßen. Christine Jentsch und Ines Brendel brachten nicht nur ihre ehrenamtliche Unterstützung mit, sondern auch eine Vielzahl erfüllter Wünsche für unser Haus und unsere Kinder mit.

Wir freuen uns sehr über die tollen Sachspenden wie die Tommschi Figuren zum Kuschneln, die Matroschka-Rohlinge, die in der pädagogischen Begleitung genutzt werden können und die Lärmampel für den Aufenthaltsbereich. Außerdem gab es Vibrationsgeräte für die Therapien, Gymnastikmatten, ein Badewannenkissen sowie Pflegeprodukte von Weleda

Darüber hinaus erhielten wir eine großzügige Geldspende in Höhe von 1.780 Euro, die für Therapien sowie Ausflüge ins Kino, in den Zoo oder in den Belantis Freizeitpark verwendet werden. Zusätzlich gab es eine Spende von 1.000 Euro von der Vitanas GmbH & Co. KGaA aus Berlin sowie 250 Euro von der HNT Handelsgesellschaft für Diamantwerkzeuge GmbH aus Riesa.

Wir sind überaus dankbar für das großartige Engagement von Christine Jentsch und Ines Brendel und über die finanzielle Unterstützung, die es uns ermöglicht, den Kindern und ihren Familien unvergessliche Momente zu schenken.

Ein herzliches Dankeschön an alle Spenderinnen und Spender bei dieser Weihnachtswünsche-Aktion: Nils Rademacher, Nicole Mandel, Katrin Perski, Gerd Wuttke von ASS Riesa GmbH, Silvia Deuttl, Familie Wener, Astrid Rudolf, Reifen Dierchen, Tina Zschatzsch, Katrin Pilz, Firma Naturstein Haase, Werbeagentur Eichler und Taxi Schnellbach!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de